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8月3日，成都大运会男子400米决赛中，
葡萄牙选手阿戈斯廷奥在跑出了44秒79（44
秒782）的个人最好成绩的同时，把新的赛会
纪录留在了成都。

澳大利亚运动员霍尔德和罗马尼亚运动
员 德 林 戈 紧 随 其 后 ，分 别 以 44 秒 79（44
秒785）和45秒27的成绩位列第二和第三位。

最后的50米，来自葡萄牙和澳大利亚的
两位选手并驾齐驱，几乎同时到达终点，第二
名澳大利亚选手霍尔德的成绩与阿戈斯廷奥
仅差0.003秒，最终，两人的成绩也双双打破了

尘封26年的赛会纪录。令人惊喜的是，这也是
本届赛事田径赛场上诞生的第一个新纪录。

这个好成绩是在对手的催逼之下创造的，
这场决赛的8人中有6人创造了个人最好成绩。

处在第五道的阿戈斯廷奥起跑并不好，
反应时间最慢。进入第一个直道时，他落后
于紧邻外道的霍尔德，两人同时开始往前超
越。进入第二个弯道后，葡萄牙选手展现出
强劲的中后程实力，与霍尔德的差距越缩越
小，并在进入直道前完成了对后者的超越。
但最后 50 米，两人仍旧难分伯仲，直到冲线

前，他们之间的差距都在半个身位之内。冲
过终点后，两人拥抱在了一起。

阿戈斯廷奥是葡萄牙国内纪录保持者，
这也是他第一次跑进45秒。罗马尼亚选手德
林戈获得季军。

赛后，葡萄牙选手阿戈斯廷奥表示，“我非
常高兴能够打破这个世界纪录，创造了一个新
的世界纪录。我觉得能够夺冠一个非常重要的
因素就是我们在赛场上的观众的热情，赛场都
坐得满满当当的，而且这里的人对我们都非常
友好，在成都我梦想成真了，很激动！”

澳大利亚运动员霍尔德说，“这也是我个
人最佳的赛季。能够跟这些非常棒的运动员
在一起比赛，我感到非常棒。”

当记者问到此次成都大运会奖牌上的成
都元素给予他们怎样的印象时，“这是我第一
次在国际赛事上获得奖牌，我想这也是我目
前为止最喜欢的奖牌设计，在一个小小的形
象中充分融入了成都的特色，我觉得这个设
计非常酷，特别棒！大熊猫的设计非常可
爱。”罗马尼亚选手德林戈说道。

成都日报锦观新闻记者 卢星宇

本报讯（成都日报锦观新闻记者 卢星宇
文/图）8月2日，在成都大运会田径女子百米飞
人大战中，来自卢森堡的范德维肯，以11秒22
的成绩夺得金牌。斯洛伐克选手福斯特尔以11
秒34夺得亚军，奥地利选手林德内尔以11秒44
夺得季军，中国选手梁小静位列第五。

范德维肯是卢森堡田径七项纪录保持
者，在竞争激烈的女子百米飞人大战中，她在
预赛和半决赛中发挥出了她的超强实力，一
直稳居头名。赛后，范德维肯激动地向记者

说道，“这是一场很棒的比赛，我很高兴能够
站在领奖台上。”

范德维肯透露，这是她第一次来中国，很
激动能来到成都参加此次大运会，“因为要参
赛我暂时还没有机会离开大运村，但我已经
准备好明天去这座城市的街头走一走。”当记
者问到，是否有品尝过成都的美食时，范德维
肯直言，“因为想要在比赛当天维持最好的状
态，还没有机会去尝试其他食物，赛后有机会
会去尝一尝。”

葡萄牙、澳大利亚选手破赛会纪录
“夺冠离不开成都观众的热情！”

田径女子百米冠军范德维肯：

想去成都街头走一走
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“真的非常荣幸，这是一份非常珍贵的
礼物，我非常喜欢。”南非女子水球队队员
乔·威廉姆斯赛后意外收到一份特别的生
日礼物。

2日，成都大运会水球女子小组赛中，南
非队以17:4战胜新加坡队。当南非队的队
员们还沉浸在喜悦中时，10号队员乔·威廉
姆斯在泳池边收获了她 19 岁的生日礼物
——一只可爱的棕编熊猫和一套蜀绣徽章。

收获意外之喜的威廉姆斯说：“很高兴
能够在今天的比赛中有这样的难忘体验，
这是一个非常难忘的生日，让我对成都留
下了更加深刻的印象。”

“为参赛运动员提供优质的服务和体
验是场馆的首要任务。为威廉姆斯赠送生
日礼物，也是希望她在紧张的比赛之余，更
多地感受到成都的热情和温暖。”香城体育
中心游泳馆相关负责人说。 据新华社

南非水球队员赛场收获暖心生日礼物

价值链持续正向循环 水井坊二季度营收净利双增长
主动去库存

渠道库存降至较健康水平
2022 年，白酒行业进入调整期。水井坊捕

捉到这一趋势，从2022年第四季度开始主动控
制出货量，维持健康的渠道库存，是较早主动控
制出货量的酒企之一。

2023年二季度，白酒行业库存仍然高企，渠
道扩容使得渠道竞争升温，消费分化导致次高
端白酒竞争更加激烈。半年报显示，水井坊与
渠道紧密团结共担压力，继续主动控制出货量，
持续优化价值链，二季度渠道库存进一步降低。

水井坊核心品事业部总经理蒋炜表示，水
井坊核心单品渠道库存水平环比一季度出现明
显下降，在业内属比较健康水平。水井坊高端
品事业部总经理陈全也表示，水井坊高端品渠
道库存水平下降，截至6月底渠道库存降至较低
水平。

水井坊持续优化价值链的效果还体现在经
销商信心以及产品价格健康水平等方面。部分
经销商表示，支持水井坊的去库存政策，对水井
坊有较好信心。近日酒价显示，水井坊典藏、新
一代井台批发价在二季度保持平稳，臻酿八号

稳中有升。同时，水井坊核心单品的终端价格
健康水平在行业内表现较好。

探索“白酒+”新场景
新渠道营收增长近7成

前不久，成都印发《成都市美食产业（绿色
食品）建圈强链十大行动方案》，围绕美食产业
（绿色食品）高质量发展，持续探索打造“白酒+”
新产业应用场景，提升产业附加值。近年来，水

井坊也在不断寻求差异化发展之路，积极探索
“白酒+”模式，为行业带来新的发展动力。

半年报显示，除二季度营收、净利均实现正增
长，水井坊不少业绩数据向好。例如，上半年水井
坊新兴渠道营收突破2亿元，同比增长69.63%；营
业成本减少14.95%，其中销售费用减少21.05%。
数据背后，是水井坊推进的一系列举措。

围绕体育和文化IP强化圈层营销，水井坊积
极探索“白酒+”模式。例如“白酒+文化”，水井坊
将“以600年传承创新的酒中美学，弘扬中国美学

文化，共创国民美好生活”作为品牌使命，遵循
“传统和现代相结合、艺术和技术相结合、文化和
经济相结合”，努力打造出高品质、高品位、高品
格产品。在“白酒+体育”上，水井坊与中国冰雪
大会、WTT世界乒联等大IP深度合作，开展覆盖
多重高端圈层的营销活动。今年，水井坊博物馆
更是以成都大运会城市特色文化类官方供应商
的身份携手成都大运会，向世界演绎“600年活着
的传承”。通过“白酒+”模式的探索和实践，水井
坊突破了传统白酒消费圈层的限制，扩大了市场
影响力，增强了经销商信心。

未来，水井坊将继续在“白酒+”模式方面积
极探索。水井坊在报告中表示，下半年将继续
举办高质量的消费者培育活动，推出白酒学坊，
以提高消费者圈层培育的质量。同时在重点市
场也将增开美学馆及体验馆，进一步提升品牌
影响力与认同感。

加码“全产业链”布局
助推白酒成都产区高质量发展

业内人士认为，白酒行业已经从增量发展
时代进入存量竞争时代，同时白酒行业在向优

势品牌集中的同时，也在向名优产区集中。
在当下的行业竞争态势下，水井坊在半

年报中表示仍坚持对未来的投资，展现出对
未来成长的坚定信心。水井坊将稳健推进
邛崃全产业链基地建设，并继续在 ESG 方面
取得切实进展，进一步提升企业中长期核心
竞争力。

去年开始，水井坊以全产业链的形式入驻
邛崃，大力推进白酒产业一二三产融合发展。
项目全面建成投产后，将进一步提升成都产区
优质产能的竞争力，成为成都白酒产业建圈强
链的有力抓手。

同时，水井坊充分发挥龙头企业引领示范
作用，推动产业链贯通延伸，带动产业集群集聚
发展。之前发布的ESG报告显示，水井坊采取
就近获取资源的采购政策，在提升供应链柔性
与响应速度的同时，实现了对于本地企业的支
持。水井坊积极参与产区建设发展，联合并带
动产区其他企业形成集群发展，夯实产区白酒
产业链。作为成都绿色食品产业链主，相信水
井坊的长期健康成长将进一步带动白酒成都产
区的高质量发展。

水井坊供图

近日，水井坊发布了2023年半年度报告。上半
年水井坊实现营业收入15.27亿元，实现净利润2.03
亿元。其中，二季度水井坊实现营业收入6.73亿元，
同比增长2%；实现净利润0.43亿元，同比增长509%。

报告显示，水井坊预期从第三季度开始营业收
入恢复双位数成长，2023年全年公司预期净利润与
营业收入同比2022年保持增长。在分析人士看来，
在2023年上半年经济弱复苏的背景下，白酒行业处
于调整周期和去库存阶段，水井坊通过连续近三个
季度降低社会库存，大概率已经走出“阵痛”。

8月3日，成都大运会男子400米决赛中，葡萄牙选手阿戈斯廷奥跑出了44秒79（44秒782），刷新了赛会纪录 图据成都大运会官方微信
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400米决赛

成都大运会得到各代表团百分之百肯定
上接01版
截至8月3日中午，成都大运会赛程已

经过半。18个大项中，射箭、柔道、艺术体
操、射击、武术5个项目已经完赛。田径、
体操、羽毛球、篮球等12个大项正在进行
中，赛艇项目则将于4日开赛。据统计，本
届大运会竞赛前半段共有 8593 人次的运
动员参赛，共有4521人次的技术官员参与
执裁，顺利完成111场颁奖仪式。

“我们之前一直在说办大运会是为什
么？是因为我们想把成都推向世界，我们
想把世界带到成都来。我在网上看到很多
代表团成员活跃在街头巷尾的帖子，各代
表团不仅仅是来参加大运会的，也是来感
受成都的，我觉得这才是我们承办这届赛

事的意义。”赵晶表示，国际大体联在与各
代表团交流中发现，成都大运会已经成为
中外运动员文化交流、互学互鉴、团结友谊
的盛会。

此外，成都对于旧场馆的改造与翻新
也给赵晶留下了深刻印象。她以排球馆
为例，“排球馆以前是一个非常旧的场馆，
但翻新后呈现给大家的是一个非常好的
场馆。”

经历过多届大运会的赵晶认为，成都
大运会成功的秘诀在于办赛整体结构和其
他城市不同，“中国大体协的工作得到了政
府的全力支持，得到了成都市民和所有社
区的全力支持，在中国办赛事和其他地方
最不同之处就在这里。”
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